

AKTUELLES

Weihnachtsspende GCD Glomb Container Dienst 2012

Glomb Container Dienst GmbH unterstützt wieder Verkehrserziehung von Grundschülern

In einer Größenordnung von jährlich über **5000** € unterstützen wir mittlerweile schon traditionell seit vielen Jahren Verkehrserziehungsprojekte in den Bremerhavener Grundschulen. Wie es sich schon in den vergangenen Schuljahren erfolgreich bewährt hatte, erhalten auch in diesem Schuljahr **alle ca. 2000 Schulkinder der Erst- und Zweitklassen in der Stadt Bremerhaven** ein Lehr- und Arbeitsheft zur Verkehrserziehung. Die beiden Jahrgangshefte, "Pitsch & Patsch I aus Bremerhaven üben sehr als Fußgänger im Straßenverkehr" und "Pitsch & Patsch II …", beinhalten Lernziele zur Vermittlung von Standardkenntnissen in der Verkehrserziehung. Die zwei Pinguine "begleiten" Schülerinnen und Schüler im Verkehrserziehungsunterricht und vermitteln Grundlagen zum richtigen Verhalten im öffentlichen Straßenverkehr.

"Ohne unsere langjährige Zusammenarbeit mit der **GCD GLOMB Container Dienst GmbH** wäre eine adäquate Verkehrserziehung und die damit einhergehenden Verkehrspräventionsprojekte in der Stadt Bremerhaven entweder gar nicht oder nur deutlich eingeschränkt möglich", so Manfred Muhlack, Lehrer und Fachberater Verkehrserziehung an den Grundschulen der Stadt Bremerhaven.

Am Donnerstag, den **20.12.2012** wurden von unseren Geschäftsführern **Matthias Glomb** und **Sigward Glomb** die Verkehrserziehungshefte stellvertretend an Grundschüler der Klasse 3b der Fritz-Reuter-Schule übergeben. Der die Aktion begleitende Weihnachtsmann sorgte mit kleinen "Schokoladenkollegen" für die Kinder zusätzlich für leuchtende Augen und strahlende Gesichter.

Die Schulleitung ließ es sich nicht nehmen, in diesem Jahr anlässlich der Übergabe der Hefte mit einer Präsentation aller in den vergangenen 8 Jahren seit 2005 gespendeten Projekte unseres Unternehmens "Danke" zu sagen. Gestartet mit Reflexüberwürfen für die Bremerhavener Grundschüler in 2005 über Rollermobil, Ampeln für die Kinderverkehrsübungsplätze, sowie diverse Ausgaben der Verkehrserziehungshefte "Pitsch und Patsch" für die ersten und zweiten Klassen.

"Auch in diesem Jahr möchten wir mit unserer Weihnachtsaktion gern ein Stück weit die Verkehrssicherheit für die Kinder erhöhen. Diese Maßnahmen finden auch in unserer Kundschaft, die dafür auf Weihnachtspräsente verzichtet, immer wieder äußerst positive Resonanz", sagte Sigward Glomb bei der Übergabe.







